Jarge Morroy joge.monoy@electronista.mx

Los dirigencios estatales del PRI, PAN y PRD anunciaron la conformación de la alianza "Va por México" para la elección de Gobernador en el Estado de México en 2023. Comunicaron que no sólo será una coalición electoral, sino también de gobierno.

En conferencia de prensa en Toluca, los dirigentes del PAN, Anuar Azar Figueroa; del PRI, Erick Sevilla Montes de Oca; y del PRD, Agustín Barrera Soriano, dijeron que instalarán una mesa estratégica para definir entre Enrique Vargas del Villar, Alejandra del Moral y Omar Ortega, al candidato de la alianza "Va por México" en el Edomex.

Se dijeron despreocupados por las encuestas que dan la delantera a Morena, y por la promoción de una controversia constitucional de Morena en contra de la Ley estatal de gobiernos de coalición.

El perredista Agustín Barrera Soriano dijo que su partido puso como requisito pasar de una coalición electoral a una de gobierno.

"En el Estado de México no somos ingenuos, sabemos que enfrentaremos una elección de Estado, donde el gobierno federal se volcará con recursos, operadores, todo para beneficiar a su candidata (Delfina Gómez). El Estado de México no será la entidad donde gobernará Morena", destacó.

El panista Anuar Azar Figueroa dijo que la coalición se trata Instalarán mesa para definir candidato

PAN, PRI y PRD van en alianza por el Edomex



Los dirigentes estatales de los partidos mencionaron que no se tratará de una coalición electoral, sino también de gobierno.

de un acto de buena voluntad, de buena fe y por el bien del Estado de México. Mencionó que es el inicio del proceso de construcción de una alianza, luego de que ayer los coordinadores de los tres partidos en la Cámara de Diputados dieron a conocer un compromiso de no avalar la reforma electoral del gobierno y Morena. Refirió que uno de los objetivos de la alianza es que "Morena no pase en Edomex".

Descartan fractura

Por su parte, Erick Sevilla Montes de Oca descartó una fractura en el PRI, luego de que Ana Lilia Herrera Anzaldo no ha reconocido públicamente su apoyo a Alejandra del Moral como coordinadora por el PRI para la defensa del Estado de México. Mencionó que Herrera está disciplinada, está en el proyecto y en los próximos días se sumará al proyecto.

Sobre el método de elección para elegir candidato de la coalición "Va por México", el priista afirmó que las encuestas son sólo una herramienta, por lo que ponderó los acuerdos entre los partidos. "Vamos a pelear muy fuerte, y aquí la 4T no pasará", sostuvo.